

相徳ハ工場側、代表者ニシテ立チ退ケルヲ得ズト昂慨、
色ヲ帶ヒ故相ルト共ニ佐々木工場長ノ革取ヲ立
派ニテ止マス。茲ニ金ヲ交換未収張ヲ見ルモレリ。市東
原ニ東尾セル経営者中山登及南寅太印。又今
ハ年ヲ引リ、リ分二十ント將レ居シルカ竣工代表者才
ハ飽述要求ヲ量徹セル限り能決ナ先サヌト仄
シ日不時日千余金見リ。切リ退場ジタリ。

鐵ヘテ昨十日、新東洋機車部。旅テ韓都華ノ之カ
人然アリ。以テ年淡圓。故那ノ國アル有行焉隊
ヲ組成スル。ニ次レニ方準備ニ忙殺ニ居レル。加シ
間一面ニ近工物内寄客室起臥シ居タル十數名、竣工
キモリ。揚ナ施工金都ノ年淡車部。収完シタリ。

斯ク韓都負荷材等。惟ハ財難尾崎遊、兼野ニ先
致行商限、従成。雇主。多以五ノ割價。ノ由シハ
既認スル事ト也。

前記橋者、身ノ年淡、同乙ノ般次、ニ懇意ノ探ク

ルニ同人、信人トレテ

(1)工場裏、拠手ノ金後工ノ丸々固ク而呈不許ニシテ
之カ用勤テ達セサレハ已ミサル。覺悟ヲ有シ居シ。故ニ
皆毒ノ時取。承テ佐々木工場長が自決スルコトニ揚
主側ガ勢既ニ且ウ竣工側ノ報酬有テ出サル。於
テ、工側ノ、而目主事。得合フ。一齊解決工元ヤモ難

四、争議解はシハ別ニ而額トナリ。居レシ差金三五ノ六六
多ニテ請求セサル。其事業(履基)中、候金トシテ目